



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

La campaña del PAN en contra de la reforma a la Ley del Infonavit ya tuvo respuesta en la mañana de parte de la presidenta Claudia Sheinbaum. Al inicio de su gestión, desde Palacio Nacional se abordó el tema de las acusaciones en contra del recién electo dirigente nacional Jorge Romero; más recientemente, la mandataria comentó que Ernesto Zedillo le dejó la presidencia al blanquiazul en una trama en la que involucró a Estados Unidos.

Ahora, Sheinbaum se lanza en contra de Acción Nacional asegurando que "protestan para defender la corrupción", además de comentar que la postura panista es similar a su defensa respecto a las acusaciones que recibe por lo del Cártel Inmobiliario.

En un video en redes sociales, Jorge Romero, dirigente nacional del PAN, además de agradecerle que una vez más lo mencione en sus conferencias en Palacio Nacional, comentó dirigiéndose directamente a la presidenta que la protesta es para evitar que sean robados los recursos de los trabajadores, así como volver a reiterar su invitación a dialogar directamente con Sheinbaum.

También resulta llamativo que, aunque el PRI también se opone a la reforma al Infonavit, no reciba la misma atención por parte de la presidenta, quizá porque el peso electoral del PAN es diferente y es visto como una posible competencia en los próximos comicios.

Pero hay que revisar el impacto que podría tener este enfrentamiento en ciertos ámbitos, como en la percepción pública, pues si el PAN es hábil -algo que no ha demostrado en el pasado reciente- podría capitalizar a su favor las menciones en Palacio Nacional en un momento en que la competencia por los votantes de derecha puede enfrentar un nuevo episodio si un nuevo partido obtiene el registro, así como el hecho de ser el principal referente de la oposición.

Para la presidenta, será interesante ver como sortea el hecho de contar con otro frente abierto en el país en el marco de la amenaza que representa Donald Trump, así como en el tema de la seguridad pública a la luz de lo que sucede en Sinaloa, Tabasco, Guanajuato y otras entidades.

Considerando que es inminente la aprobación de las reformas a la Ley del Infonavit por la mayoría legislativa de Morena, dejar

pasar las protestas de un partido de oposición podría haber sido lo más conveniente, así que habrá que revisar porqué hay interés en Palacio Nacional por golpear al PAN.

APUNTES ELECTORALES

La renuncia de los cinco integrantes del Comité de Evaluación del Poder Judicial agrega un nuevo elemento a un proceso que ha sido cuestionado por la manera en que se está implementando; esta renuncia inmediata e irrevocable, alegando que la tarea que les encomendaron es "inviabile", ha provocado varias reacciones entre los actores políticos, incluso a proponer una tómbola para elegir candidatos.

En su columna en El Universal Javier Tejedo señala que "varios influencers de la 4T buscan ya apoyos privados y públicos para avanzar estos nuevos canales de comunicación ante el fracaso, en audiencias, de los medios alternativos que ellos intentaron posicionar en el sexenio pasado".

• **X (Twitter) y Threads: @AReyesViguera**
 • **en BlueSky areyesviguera.bsky.social**



Foto: Gobierno de México